

Handball : participation du club à la journée de l'arbitrage - Courseulles-sur-Mer



mercredi 07 octobre 2009



Journée phare, dimanche au gymnase des Brèques pour le CHBC (Courseulles handball-club) avec le lancement de la nouvelle saison en présence du maire, Frédéric Pouille ; des démonstrations de l'école Enf'Hand à chaque mi-temps ; deux rencontres au sommet avec le championnat de France - de 18 ans féminines et l'excellence régionale masculine. Mais aussi, la journée de l'arbitrage. « **Une opération lancée depuis 2002 partout en France pour valoriser le rôle des arbitres dans les quatre sports collectifs majeurs : le football, le rugby, le basket et bien sûr le handball** », expliquent les présidents du club, Jacky Persillet et Thierry Bansard.

Du 2 au 5 octobre, et ce sur plus de 2 300 terrains amateurs et professionnels, des animations ont donc été organisées, avant les coups d'envoi, au moment des coups d'envoi et pendant les matches.

Une journée « tous arbitres » pour promouvoir leur rôle essentiel et mettre en avant les valeurs fondamentales du métier ; confiance ; respect ; transparence et équité. Un message apparemment bien reçu par tous les joueurs et les nombreux spectateurs qui s'étaient déplacés en nombre pour assister aux matches.